

Destinarán 30 millones para afrontar desastre

EDVAN RÍOS

● Nidia Vilchez Yucra, presidenta de la Comisión de Agricultura del Congreso, anoche anunció una cifra inicial de 30 millones de soles para afrontar las pérdidas que el inusual descenso de temperatura provocó en diferentes regiones del país.

"Si bien esta cifra es inicial, las agencias agrarias y direcciones regionales de agricultura se encargarán de canalizar la ayuda a los campesinos damnificados", dijo al señalar que también se les destinará semillas e insumos agrarios y de ser el caso, alimentos a los damnificados que perdieron sus cultivos de autosostenimiento.

Indicó que el tema es preventivo, "por ejemplo, el Senamhi puede entregar información en forma oportuna a los campesinos, que se preparan cuando saben sobre la posibilidad de una helada".

Heladas dejan pérdidas que sobrepasan los S/. 65 millones

Declaran en emergencia Huancavelica, Junín, Huánuco y Pasco

EDVAN RÍOS

O Era lo obvio. Ante el devastador fenómeno climatológico de la helada, que dejó pérdidas que superan los más de 65 millones de soles, el ministro de Agricultura, José Salazar, declaró en emergencia las regiones de Junín, Huancavelica, Pasco y Huánuco.

"Por indicación del presidente Alan García, las zonas afectadas por la nevada en Huancavelica, Junín, Huánuco y Cerro de Pasco, serán declaradas en emergencia para atender las necesidades de los afectados", manifestó.

Según la evaluación preliminar de la Dirección Regional de Agricultura, las heladas dejaron 43 mil 720 familias afectadas y pérdidas económicas superiores a los 65 millones 653 mil nuevos soles.

Además, se estima que de un total de 67 mil 999 hectáreas de cultivos, se perdieron 26 mil 977 hectáreas y han sido afectadas, en un 50 % de su rendimiento, 10 mil 185 hectáreas.



JOSÉ Salazar García, Ministro de Agricultura.

En Junín fue devastador

Las primeras cifras reportadas hasta el momento, estiman en 6487 las hectáreas perdidas en toda la

Región Junín, mientras que 33 mil 116 fueron afectadas parcialmente, las cuales podrían ser recuperadas con abono foleary riego.

Lo lamentable es que el monto estimado en pérdidas sobrepasa los 14 millones 700 mil soles, sólo en nuestra jurisdicción.